

Friedensrosenkranz

Maria, die Königin des Friedens, wünscht, dass der Rosenkranz gebetet wird (vgl. die Erscheinungen von Fatima). Sie bittet uns besonders heute um den Frieden zu beten. Sie sagt: Mit Gebet und Fasten können sogar Kriege aufgehalten werden. Dies muss unser aller Anliegen sein: Friede. Daher wird empfohlen den Friedensrosenkranz zu beten.

+ Im Namen des Vaters

- Ich glaube an Gott ...
- Ehre sei dem Vater ...
- Vater unser ...

Gegrüßet seist du, Maria ...Jesus, der in uns den Glauben vermehre
Gegrüßet seist du, Maria ...Jesus, der in uns die Hoffnung stärke
Gegrüßet seist du, Maria ...Jesus, der in uns die Liebe entzünde

Königin des Friedens, bitte für uns!
Königin des Friedens, leite uns!
Königin des Friedens, rette uns!

Ehre sei dem Vater ...

Vater unser ...

Es folgt zehnmal das „Gegrüßet seist du, Maria“.
Nach dem Namen „Jesus“ wird jedes Mal das entsprechende Geheimnis eingefügt.

**1.Gesätz: Jesus,
bei dessen Geburt Engel den Frieden verkündeten**

**2.Gesätz: Jesus,
der unsere Schritte auf den Weg des Friedens lenkt**

**3.Gesätz: Jesus,
der selig gepriesen hat, die Frieden stiften**

**4.Gesätz: Jesus,
der seine Jünger gesandt hat, den Frieden zu bringen**

**5.Gesätz: Jesus,
der uns seinen Frieden hinterlassen hat**

Schlussgebet

Königin des Friedens, bitte für uns.
Du Quelle der Liebe, der Freude, der Wahrheit,
der Erkenntnis und des Friedens,
gieße deinen Muttersegens in die Herzen aller Menschen,
damit Friede die Welt regiere. Amen.